
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
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Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 12.11.2019 
 
 

Betreff: „Bulme-Bus“ 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 

 
 
Bereits in der Gemeinderatssitzung im April 2019 wurde diese Thematik seitens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs an Sie herangetragen. Damals wurde Ihrerseits versichert, die Situation 
betreffend tatsächlicher Verspätungen zu prüfen und dem Gemeinderat zu berichten. 
 
Die Situation stellt sich gegenwärtig völlig unverändert dar. Bereits an der Haltestelle Don Bosco ist 
der Bus verspätet und kommt regelmäßig erst fünf Minuten vor Unterrichtsbeginn am Schulgelände 
an. Aufgrund von Umbauarbeiten am Schulgelände und der dadurch verursachten längeren Wege ist 
innerhalb der verbleibenden Zeit ein rechtzeitiges Erreichen der Klassenzimmer aussichtslos. Schüler, 
die in der ersten Stunde Turnunterricht haben, müssen Abkürzungen über den Zaun nehmen, um 
halbwegs pünktlich zum Unterrichtsbeginn einzutreffen. Vor allem bei Schularbeiten in der ersten 
Stunde werden aufgrund der aktuellen Situation kostbare Minuten vergeudet. Auch bei kurzfristigen 
Werkstattwechseln in der ersten Stunde sind die verspäteten Schüler gezwungen, sich beim 
Lehrpersonal nach dem neuen Raum durchzufragen. 
 
Das alles sind die Folgen des verspäteten Eintreffens des Bulme-Busses in der Früh. 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Warum hat sich die Situation bis zum heutigen Tag noch nicht verbessert? 


